

La revue Forbes affirme que l'accord stratégique entre l'Iran et la Chine est un rude coup contre les États-Unis



New York 20 juillet (RHC)- L'accord entre l'Iran et la Chine est un rude coup à la position des États-Unis en Asie Occidentale et dans le monde, affirme la revue étasunienne Forbes.

L'Iran et le Géant Asiatique ont rédigé le brouillon de la feuille de route de l'association stratégique de 25 ans entre les deux pays, qui établit une collaboration bilatérale à caractère intégral dans de nombreux secteurs y compris l'économie et la sécurité.

« Bien que les détails de cet accord général n'aient pas encore été révélés, il est clair que celui-ci fait que l'Iran fasse un virage fort vers l'Est. Cet accord affaiblit encore plus la position des États-Unis au Moyen Orient » a signalé cette source étasunienne dans une information publiée hier.

Forbes s'est également référée au retrait du président Donald Trump de plusieurs accords dont l'accord nucléaire appelé Plan d'Action Conjointe, JCPOA, de son sigle en anglais, soulignant que Washington est en train de faire un nouveau pas vers son retrait de la scène mondiale.

La récente politique extérieure de Washington a commencé des guerres commerciales, pas seulement avec Beijing, mais aussi avec ses anciens alliés. Forbes a rappelé plusieurs accords dont Trump s'est retiré dont l'Accord Climatique de Paris, l'Accord Transpacifique de Coopération Économique, le Traité Ciels Ouverts et il a laissé de côté le Traité de Libre Échange de l'Amérique du NORD.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229062-la-revue-forbes-affirme-que-laccord-strategique-entre-liran-et-la-chine-est-un-rude-coup-contre-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba